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退任のごあいさつ

　

相
川
病
院
で
は
、シ

ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー

の
会
員
さ
ん
が
事
務
室

で
働
い
て
い
ま
す
。電

話
応
対
や
書
類
の
整
理

な
ど
、事
務
の
仕
事
を

手
伝
っ
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

　

医
療
現
場
は
ど
こ
も
人
手
不
足
と
言

わ
れ
て
い
ま
す
が
、医
師
や
看
護
師
だ

け
で
な
く
事
務
員
も
人
手
不
足
が
悩
み

の
種
で
す
。電
話
応
対
だ
け
で
な
く
、患

者
さ
ん
の
送
迎
バ
ス
の
運
転
、宿
日
直

な
ど
、い
ろ
い
ろ
な
仕
事
を
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
へ
委
託
し
て
い
ま
す
。60
～

70
歳
代
の
方
が
働
い
て
お
り
、皆
さ
ん

と
て
も
元
気
で
す
。そ
し
て
、長
年
積
み

上
げ
て
来
ら
れ
た
豊
富
な
経
験
が
あ
り
、

人
生
経
験
の
足
り
な
い
私
た
ち
に
と
っ

て
、と
て
も
頼
り
に
な
る
存
在
で
す
。

　

今
、市
の
高
齢
化
率
は
７
月
末
現
在

で
お
よ
そ
41
％
、相
川
地
区
に
限
る
と

47
％
を
超
え
て
い
ま
す
。21
％
を
超
え

れ
ば「
超
高
齢
化
社
会
」と
呼
ば
れ
て

お
り
、こ
れ
が
い
か
に
高
い
割
合
か
が
分

か
り
ま
す
。ほ
ぼ
２
人
に
１
人
が
高
齢

者
の
社
会
、お
互
い
に
無
理
を
せ
ず
、助

け
合
い
な
が
ら
働
く
こ
と
が
大
切
な
の

で
は
な
い
か
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

病
院
は
、３
６
５
日
、24
時
間
休
み
が

あ
り
ま
せ
ん
。職
員
だ
け
で
は
、と
て
も

運
営
し
て
い
く
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。シ

ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
皆
さ
ん
に
は
、

こ
れ
か
ら
も
元
気
で
、私
た
ち
を
支
え
て

い
た
だ
け
れ
ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

次
回
は
相
川
病
院
の
薬
剤
部
で
す
。

市立病院から

こんにちはこんにちは

相
川
病
院
　
川
口
管
理
課
長
心
得

　
年
の
功
に
支
え
ら
れ
て

優しさに包まれて
　稲穂が金色に輝く季節ですね。夏の佐渡も好きですが、秋の
佐渡の景色や気候が好きです。
　このたび、一身上の都合により、９月30日をもちまして協力隊
を退任することになりました。任期中は多くの方にお世話になり、
大変ありがとうございました。
　担当の潟上集落では、トキやホタルを当たり前に見ることがで
き、ありがたい環境で２年半の期間を過ごすことができました。
　協力隊の活動で特に心に残っているのは、世界農業遺産を
きっかけに地域で何ができるか考える、潟上未来会議を開催し、
さまざまなプロジェクトを行うことができたことです。地域の人
の優しさ、思いやり、繋がり、地域の輪を感じ、夢を持ち続けるこ
と、こつこつとそれを継続していくこと、何事にも挑戦し続けるこ
との大切さを学ばせていただきました。退任後もプロジェクトに
携わっていき、撒いた種に芽が出る手助けをしたいと思います。
　地域の人が家族のように迎えてくれたからこそ活動することが
できたことをあらためて感じました。東京でも潟上地域のような
地域を作っていきたいです。そして、一人でも多くの人を佐渡にお
連れし、感動する体験をしてもらいたいと思います。
お問い合わせ� 地域振興課　地域振興係　☎６３―４１５２

世界農業遺産・潟上集落担当　青木　秀輔

活動中、たくさんの時間を共に過ごした 
板垣さん（左）と一緒に

市報さど　令和元年9月号

元気で頑張ってます！


